
令和３年度 四街道市一般廃棄物処理基本計画（中間見直し）策定に関する四街道市ごみ処理対策委員会において提出され

た意見の概要と意見に対する市の考え方 

 

四街道市ごみ処理対策委員会において四街道市一般廃棄物処理基本計画（中間見直し）に関する審議を行ったところ、以下の通り意見があり

ました。 

 

意見の概要とその意見に関する市の考え方は以下の通りですので公表します。 

 

【市の考え方の区分】 

    「修正」………………….意見を反映し、案を修正した 

    「原案どおり」………….案を修正しなかった 

    「その他」……………….感想、この案件以外の意見等 

 

【第１回四街道市ごみ処理対策委員会（令和３年７月５日）】 

No. 委員からの意見 市の考え方 区分 

1 

・プラスチック資源循環の促進に関して、市の方針はどう

なっているのか。「脱炭素社会」も重要なフレーズであり、

社会に向けて市として取り組むことを表明してほしいで

す。 

・本市ではこれまでもプラスチックの分別排出には積極的

に取り組んでいますが、今後はプラスチック製容器包装や

プラスチック製品が資源として一括回収されるよう、新た

に効果的な分別回収体系を構築することで、プラスチック

のさらなる資源化に取り組んでいきます。 

原案どおり 

2 

・食品ロスの削減について、子供だけでなく、あらゆる世

代の市民が学習できるようにしてほしいです。 

・市民が座学・体験・見学などを通して食品ロスの削減に

ついて考える機会を企画立案し、あらゆる世代が参加でき

るような形で進めていくように努めます。 

原案どおり 



3 

・ごみの排出量、最終処分量といった各数値に関して、内

訳が不明瞭な部分があるので、数値の根拠が明確になるよ

うにしてほしいです。 

・各数値に記号を設け、その記号を計画内のフロー図にあ

る数値に対応させ、数値の根拠が明確になるようにしまし

た。 

修正 

4 

・食品ロスの削減について、令和１２年度までに半減を目

指すとありますが、本計画の目標年度が令和７年度なの

で、そこの目標も記載したほうがよいと思います。 

・本計画の最終目標年度である令和７年度の目標と、SDGs

の目標年度である令和１２年度の目標の両方を記載しま

した。 

修正 

 

【第２回四街道市ごみ処理対策委員会（令和３年８月３日）】 

No. 委員からの意見 市の考え方 区分 

1 

・本計画で対象とするごみの区分が図で表されています

が、どの種類のごみがどう扱われているのかもう少しわか

りやすくしたほうがよいと思います。 

・ご意見のとおり、図表をシンプルにし、ごみの区分とそ

の取扱いの対応をわかりやすくしました。 修正 

2 

・計画実現の取組に「粗大ごみの処理券の導入検討」とあ

りますが、この背景について教えていただきたいです。 

・市民の利便性の向上と手数料の確実な徴収を目的に、現

在行っている納付書による後払い方式から処理券による

前払い方式に変更することを検討しています。 

その他 

 

 


